

天然ガスパイプライン（甲府ライン）建設工事の完工について

平成 15 年 6 月 6 日

帝国石油株式会社

帝国石油株式会社（本社：東京都渋谷区、社長：磯野啓）は、この度平成 12 年より建設を進めてまいりました甲府ラインを完工致しました。

同ラインは、昨年完成した松本ラインから長野県茅野市付近にて分岐し、山梨県韮崎市及び甲府市を経由し同昭和町を結ぶ、全長約 69km の高圧ガスパイプラインです。

当社では新潟県内で産出した天然ガスの輸送手段として、新規パイプライン網の強化・拡充を積極的に進めており、近年では、平成 12 年に新東京ライン、平成 14 年には松本ライン・入間ラインをそれぞれ建設し、周辺地域へのガス供給を開始しております。今回の甲府ラインもその一環であり、新たに山梨県甲府市及びその周辺地域へ天然ガス供給エリアを拡大することを目的としたものです。

さらに当社では、甲府ラインを延伸させる形で静岡ラインを建設するとともに、静岡ガス（株）、東京ガス（株）と 3 社共同で南富士幹線の建設工事も同時に進めることを決定し、清水（袖師基地）からの LNG 導入を計画しています。また、入間ラインの延伸工事も今年の秋に着工予定であり、これらを加えますと、当社のパイプラインネットワークは総延長 1,200km に及ぶわが国最大の高圧天然ガス輸送システムとなります。

これからも当社は、広範囲にわたる天然ガスの安定供給を目指し、供給基盤の充実と新規需要開拓に努めてまいります。

【甲府ライン工事概要】

- | | |
|-------------|-----------------------|
| 1. パイプライン名称 | 甲府ライン |
| 2. 工事区間 | 長野県茅野市から山梨県昭和町の 69km |
| 3. 管径 | 400mm（16 インチ） |
| 4. 設計圧力 | 6.9MPa |
| 5. 建設業者 | 新日本製鐵株式会社
鹿島建設株式会社 |

以上

帝国石油 天然ガスパイプラインネットワーク

